

CULTURA-JAEN

Comenzaron las Jornadas de Astronomía y Astrofísica de la Asociación Quarks

25.05.09 - A. R. | ÚBEDA

La Asociación Astronómica Quarks inició la novena edición de sus Jornadas de Astronomía y Astrofísica Ciudad de Úbeda. Lo hizo en el auditorio del centro cultural Hospital de Santiago con una conferencia didáctica dirigida a escolares que impartió José Ignacio Illana, del departamento de Física Teórica de la Universidad de Granada y perteneciente al Centro Andaluz de Física de Partículas.

Este importante teórico en materia cuántica pronunció la charla titulada 'Toma conciencia relativista', con la que quiso explicar la teoría de Einstein aplicándola a cuestiones cotidianas, como el funcionamiento de los sistemas de navegación GPS o de los teléfonos móviles.

Quarks desarrollará en las próximas semanas otras muchas actividades, tal y como anunció uno de sus responsables, Alfonso Valenzuela. Entre otras cosas realizará unas jornadas en Baños de la Encina, inaugurará el centro astronómico de la Fresnedilla, participará en el Festival Internacional del Aire del Yelmo y seguirá con las observaciones en el Parador de Cazorra.



José Ignacio Illana. / ROMÁN

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NÓMINA de ING DIRECT, VISA GRATIS](#)